

Zoom sur la rentrée

vestimentaire de nos députés

Gros plan sur les députés au look fashion... et ceux nettement moins à la mode

Nord-Eclair



Photographes, radios, télévisions nationales et locales, médias en ligne... Hier, les médias étaient en masse à Namur pour la prestation de serment des 75 députés wallons. Face à un tel événement, certains n'ont pas hésité à se mettre sur leur 31. D'autres, par contre, ont choisi volontairement de «luper» leur rentrée vestimentaire...

Daniel Senesael, le député-bourgmestre PS d'Estaimpuis, a marqué durant cinq ans les bancs du Parlement wallon par ses tenues vestimentaires très originales et colorées. Alors qu'il s'apprête à intégrer la Chambre des représentants, d'ami de Gérard Depardieu a accepté de commenter le look des nouveaux députés wallons. C'est qu'en la matière, tous les goûts et les couleurs sont dans la nature. Si certains ont fait attention au moindre détail, d'autres choisissent volontairement de rester «naturels». C'est le cas de l'ex-syndicaliste liégeois Frédéric Gillot. En mettant une simple veste, un jeans et une chemise

à col Mao, le député wallon du PTB sort de l'ordinaire. Mais pour lui, ce choix simple répond à une logique: «L'habit ne fait pas le moine», nous lance-t-il devant l'entrée du Parlement wallon. «Et sachez que je ne suis pas habillé aujourd'hui comme dans la vie de tous les jours. J'ai mis une veste de costume pour mes camarades présents aujourd'hui. Sinon, au

niveau vestimentaire, je mettrai mes vêtements habituels au Parlement, comme ceux que je mettais lorsque je me rendais à l'usine. Pour être à l'aise, il faut mettre des vêtements dans lesquels on se sent à l'aise! Il ne faut pas se déguiser, ce n'est pas le carnaval.» Ce vendredi, une nouvelle flopée de députés devrait prêter serment

pour remplacer ceux qui laisseront leur siège en raison du décret anti-cumul. Après ces prestations de serment et la rentrée «vestimentaire» viendra la rentrée «parlementaire», nettement plus sérieuse! ■

G.BARK.

PHOTOS: V. LORENT

TOP

FRANÇOIS BELLOT - MR «Classique, mais classe»

Tant pour la rédaction que pour Daniel Senesael, François Bellot a réussi sa rentrée vestimentaire. «Classique, mais vraiment classe», explique Senesael. «Cravate, costume, chaussures. Tout est chic».



CARLO DI ANTONIO - CDH Un costume bleu roi très chic

Le ministre wallon de l'Agriculture va-t-il chez un tailleur? En tout cas, il portait ce mercredi un costume chic: «Il est plus bleu que d'habitude», commente Daniel Senesael. «Je ne le connaissais pas celui-là. Une belle coupe!».



MATTHIEU DAELE - ECOLO Palladiums et look décontracté...

Il fait partie des quatre rescapés du tsunami électoral dont a été victime Ecolo. Matthieu Daele reste très décontracté dans sa manière de s'habiller, en délaissant les chaussures classiques pour une paire de Palladiums. «Il reste habillé «ecolo», comme à son habitude», estime Daniel Senesael.



MARIE-DOMINIQUE SIMONET - CDH Une coupe comme la reine Paola

Ce mardi, Marie-Dominique Simonet faisait sensation dans le Parlement avec sa nouvelle coupe de cheveux. «Elle est surprenante», lance Daniel Senesael. «C'est une très belle coupe qui la rajeunit. J'aime aussi les couleurs des vêtements, même s'il manque un petit bijou au cou.»



ALAIN ONKELINX - PS Une pochette «un peu dépassée»

Costume plutôt classique pour Alain Onkelinx, même si Daniel Senesael n'aime pas la petite pochette: «C'est un peu dépassé».



VERONIQUE CORNET - MR «10 sur 10»

C'est la députée-bourgmestre MR de Montigny-le-Tilleul, Véronique Cornet, qui présidait hier l'Assemblée en l'absence de l'ex-président, Patrick Dupriez, qui n'a pas été réélu. «Toujours très jolies», commente Senesael. «Elle a beaucoup de goût en portant des chaussures adaptées à sa très belle tenue. C'est le top pour moi. 10/10.»



VALÉRIE DE BUE - MR Elle a osé les couleurs!

Une chose est certaine: la robe et la veste que Valérie De Bue a choisi pour sa prestation de serment ne passent pas inaperçues. «Ces couleurs sont très jolies», estime Daniel Senesael. «Veste avec une superbe coupe, belle longueur de robe qui arrive juste au-dessus du genou... Hormis le sac d'ordinaire qu'elle porte, c'est magnifique.»



CHRISTINE DEFRAIGNE - MR Un pantalon très fashion

Les pantalons à motifs sont en ce moment à la mode. Christine Defraigne la compris. Néanmoins, Daniel Senesael émet une remarque: «Pour le haut, elle a choisi deux blancs qui ne s'accordent pas bien entre eux.»



BOF

EDMUND STOFFELS - PS Le T-shirt... sous la chemise!

Edmund Stoffels a commis une petite erreur de goût: «Mettre un t-shirt sous une chemise, ce n'est pas bon hein», estime Daniel Senesael. «Ils vont penser qu'il est aussi au PTB.»



FRÉDÉRIC GILLOT - PTB Un look très original au Parlement

Jeans, col Mao, veste large... Impossible de rater l'arrivée de Frédéric Gillot au Parlement wallon. «Les tenues caractérisent les personnes», estime Daniel Senesael. «Ça lui donne un look original et il ne s'est pas déguisé.»



LAETITIA BROGNIÉZ - MR Des bleus très différents

À 31 ans, Laetitia Brogniez porte déjà ardemment les couleurs du MR. Mais, selon Daniel Senesael, elle a choisi des bleus trop variés: «Trois bleus différents... Il n'y a pas d'harmonie dans le choix des couleurs. Pour moi, c'est réalé!».



CHRISTIANE VIENNE - PS Ensemble bleu... et chaussures roses

Daniel Senesael ne mâche pas ses mots sur sa camarade: «J'aime beaucoup Christiane, mais les chaussures ne vont pas avec son ensemble. Cela ne suit pas du tout. C'est une faute de goût classique.»



CHRISTINE POULIN - PS Un pantalon été

La bourgmestre PS de Walcourt avait choisi un veston beige et blanche avec un pantalon. «Les couleurs sont dans les tendances de l'été mais cela manque un peu de féminité», estime Senesael.



JACQUELINE GALANT - MR Estival, mais assorti!

La députée-bourgmestre MR de Jurbise a choisi un petit veston blanc, une jupe blanche, et des couleurs bleues. Pour Daniel Senesael, c'est assez classique et estival: «Mais c'est bien d'avoir assorti le sac, le bracelet et la tenue dans les coloris bleus. Elle marque bien son empreinte politique.»



ISABELLE MOINET-JOIRET - CDH Des lignes horizontales qui heurtent

Isabelle Moynet-Joiret a choisi des tons oranges, couleur de son parti, pour son arrivée au Parlement wallon: «Ce sont de chouettes couleurs, mais les lignes horizontales ne lui mettent pas en valeur», analyse Daniel Senesael. «De plus, le gilet, un peu «vieux France» ne s'accorde pas avec la robe».



CHRISTIAN PANIER La palme du mauvais goût

Il n'est pas député, mais c'est pourtant à lui que revient, question look, la palme du mauvais goût! L'ancien magistrat namurois Christian Panier était présent au Saint-Gilles pour soutenir les deux parlementaires PTB, le Liégeois Frédéric Gillot et l'Anthonois Rad-

dy Warnier. Pour cet événement matinal, le juge Panier s'était mis en mode «beach tongues», bermuda à ligne dorée et chemise rayée grande ouverte... «C'est un peu inapproprié», estime Daniel Senesael. «On dirait quelqu'un qui n'est pas avec les autres.»

